

Nota de prensa

LA OEI PARTICIPA EN LA 64° CUMBRE DE JEFES DE ESTADO DEL MERCOSUR EN ASUNCIÓN

- El encuentro contó con los presidentes de Paraguay, Uruguay, Brasil, Bolivia y Panamá, la Ministra de Relaciones Exteriores de Argentina y la Viceministra de Chile.
- El ministro de Relaciones Exteriores de Paraguay destacó en su Informe de los logros de la presidencia pro tempore paraguaya el II Encuentro de Diplomacia Científica organizado por la OEI.

Asunción, 9 de julio de 2024.- La 64° Cumbre de jefes de Estado del Mercosur y Estados Asociados se llevó a cabo con éxito en Paraguay, contando con la presencia de los presidentes de Paraguay, Uruguay, Brasil, Bolivia y Panamá como invitado especial.

El evento se desarrolló en un ambiente de **cooperación y diálogo**, subrayando la **importancia de la integración regional y la colaboración entre los países miembros y asociados**. En representación del secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), Mariano Jabonero, participó el director de la OEI en Paraguay, **Germán García da Rosa**.

Durante la cumbre, el ministro de Relaciones Exteriores de Paraguay, Rubén Ramírez Lezcano, destacó los logros alcanzados por el país durante su presidencia pro tempore del Mercosur. Entre las diversas actividades realizadas, resaltó el **II Encuentro de Diplomacia Científica**, celebrado en Asunción a principios del mes de junio, el cual promovió la **cooperación científica y tecnológica** entre las naciones participantes.

El presidente de la República del Paraguay, Santiago Peña, entregó la presidencia pro tempore del Mercosur al presidente de la República Oriental del Uruguay, Luis Lacalle Pou, marcando así el cierre de una etapa y el inicio de nuevos desafíos y oportunidades para el bloque regional.

La OEI fue parte de este importante encuentro, reafirmando su compromiso con la promoción de la educación, la ciencia y la cultura en Iberoamérica, y continuará trabajando en **colaboración con los países miembros del Mercosur para fortalecer el desarrollo y la integración en la región**.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742